



学園の今を彩る植物たち  
マリーゴールドやヒマワリなどが  
日に日に育っています。ぜひお立ち寄  
りください。また、トウモロコシやサ  
ツマイモがいっぱい実るのを願って  
います。  
教頭



## あめふり

校長

梅雨に入りました。日本語の堪能なグレイドン先生と「今年の梅雨は、なかなか雨が降りませんね。」と会話が続いています。(6月4日現在) そのような中で、朝の日課は携帯・スマートでの雨雲レーダーを見る事です。何時間後に雨が降るかも教えてくれて、便利な世の中になったと感心してしまいます。気象庁の天気図と天気予報も見ています。赤道付近に熱帯低気圧ができると、台風になるのではないかと心配してしまいます。そして、勝手にフェリーとしまの運行を心配しています。

4月の新緑の頃、子どもたちが登校してきました。もちろん、傘は持っていない。予報でも「終日の降水確率0」ですから。でも、下校前に雨がぽつぽつと落ち始めました。下校時刻が近付くと、保護者(里親)、寮監さん方が子どもの傘を持って来校してきました。子どもたちに声をかけるわけでもなく、靴棚の近くにチョコンとおいて帰って行かれます。子どもたちは、その傘をさして雨の中を歩いて下校してきました。日常の親(里親)、寮監さんと子の豊かな人間関係に触れ、晴れ晴れする想いでした。

水無月の6月を迎えると、左上の「あめふり」の詩のように4月の頃の光景にまた会えると思います。傘一つことで、幼子には嬉しさや安堵感が生まれていくと思います。5月28日(火)は、台風1号の影響でしょうか、子どもたちの登校時刻頃にまとまった雨が降りました。そろそろ台風も気にかかります。しばらくは天気予報、天気図等とにらめっここの日が続きそうです。

## 成長した姿に、出会いました。



連合交流学習を終えた子どもたちが、なんだかたくましくなったような気がします。不安げな様子で切石港を出発して行ったときは様子が違います。

元浦港を平島に向けて出港するフェリーとしまの船上から大きく手を振る平島以南の子どもたち。その思いに応えようと出航した船を追うように、港の先まで走り寄る本校の子どもたちの姿に触れました。きっと豊かな体験、各島の友達との心の交流があったと思います。

事務局の小宝島学園の先生方には、特に大変お世話になりました。ありがとうございました。

## すわのせっ子 6月コレクション



### 壁画作成が着々と進んでいます



### 朝のつどい



### 7年生 研究授業(理科)

## 掲載おめでとう



## 7月の行事予定

- 1日(月) 授業参観・1学期末PTA
- 2日(火) 防災教室・山海留学生意見交換会  
水泳教室#2
- 5日(金) 水泳教室#3
- 6日(土)~7日(日) 道普請
- 9日(火)~10日(水) 高校説明会
- 11日(木) 水泳教室#4・歯科検診
- 12日(金) 体育大会看板づくり
- 13日(土) 土曜授業・社会教育学級(バレー)
- 14日(日) 夕涼み会
- 16日(火) 自由参観日
- 19日(金) 終業式・大掃除・給食なし
- 22日(月)~23日(火) 県総体(バドミントン競技)
- 7/29~8/2 学校閉庁期間